



miércoles 1 de abril de 2020

Abiertos al tráfico los tramos en obras de las calles Toronjo y Plato tras la inversión en su remodelación de más de 175.000 euros del PFEA

Más de 30 personas han trabajado en ambos proyectos que han comprendido los respectivos tramos entre Taza y Porterías. 94.000 euros en el caso de Toronjo y 82.000 euros en el de Plato.

Se ha vuelto a priorizar la accesibilidad y el tránsito de personas con cualquier tipo de dificultad en la movilidad al haberse establecido una plataforma única. La apertura al tráfico se produjo la pasada semana.



Descargar imagen

El concejal delegado de Obras, José Ramón Carmona, informa de la conclusión de las obras de remodelación de las calles Toronjo y Plato en los tramos comprendidos, respectivamente, entre las calles Taza y Porterías. Se trata de dos proyectos incluidos en las obras PFEA 2019 y que se concluían definitivamente hace unos 10 días, reabriéndose al tráfico a principios de la semana pasada.

Más de 30 personas han trabajado en ambos proyectos, que han supuesto una inversión que supera de forma conjunta los 175.000 euros: 94.000 euros en el caso de calle Toronjo y 82.000 euros en el de Plato.

Además, cabe reseñar y destacar que se ha vuelto a priorizar, en ambos casos, la accesibilidad y el tránsito de personas con cualquier tipo de dificultad en la movilidad al haberse establecido una plataforma única, del mismo modo que se viene realizando también en el resto de calles que han sido remodeladas en los últimos años. La reapertura al tráfico se produjo la semana pasada.



Descargar imagen